

Boxeo cubano celebra buen saldo ante profesionales



La Habana, 12 jun (RHC) Andy Cruz selló por lo alto el saldo de siete triunfos y un empate rubricado por el pugilismo cubano, que exhibió gran forma física en pleitos a seis asaltos contra profesionales reunidos en la ciudad mexicana de Aguascalientes.

El doble rey universal ligero welter derrotó 2-1 a Miguel “El Títere” Vázquez en el duelo conclusivo de un programa devenido adiós a la preparación realizada allí por la armada de la Isla para los Juegos Olímpicos de Tokio.

Andy no creyó en la trayectoria de un contrario que alzó la corona del Consejo Mundial de Boxeo en el año 2010, y se regaló el cierre necesario para acallar a los anfitriones asistentes al Palenque de la afamada Feria Nacional de San Marcos.

Con las acciones niveladas después de cuatro actos, encontró la fórmula para hacer fallar a un “viejo zorro” como Vázquez, proyectó su ataque con mayor precisión y terminó por inclinar la balanza a su favor

proyectando superioridad.

Televisada por la cadena ESPN, la velada permitió apreciar el nivel de los hombres al mando de Rolando Acebal, reencontrados con la actividad competitiva internacional de la que estuvieron ausentes durante más de un año.

En medio de una gira que le llevó antes a Alemania y en las próximas horas tendrá continuidad en Holanda, la dotación antillana impuso autoridad desde que el supercompleto Dainier Peró resultó pesadilla para un Edgar Ramírez al que había aventajados en dos confrontaciones precedentes.

Un jab de derecha martillador fue clave para el desenlace con que el monarca panamericano se burló de su inferior peso corporal y dejó la escena lista para que el capitán Julio César La Cruz actuara como verdugo de Julián "El Pitbull" Fernández.

El dorado olímpico de Río de Janeiro 2016 se "soltó" luego del primer episodio para poner en claro que el ascenso a la división crucero dejó intactas sus habilidades para la esquiva, los desplazamientos y la rapidez en el golpeo, combinación con que minimizó a su oponente.

Esa disertación dio paso al ahora semicompleto Arlen López, y el también líder bajo los cinco aros despachó en solo un acto al fogueado estadounidense Oscar "El Monstruo" Rioja, herido en su arco superciliar izquierdo tras impactos a los que no respondió a tono con lo esperado.

La que podía resultar la principal incógnita para Cuba quedó despejada minutos más tarde cuando el poco experimentado mediano Yoenlis Feliciano Hernández "paseó" al venezolano Alfonso "El Ruso" Flores a base de más y mejor golpeo.

La cuestionada penalización decretada por el árbitro en el último asalto privó de puntuación perfecta al único miembro de su elenco aún carente de cupo olímpico, pero ello no restó un ápice al quehacer que le proyectó en pleno desarrollo.

Sin sobresaltos se sumó igualmente a la fiesta el campeón mundial del 2017 Yosbany Veitía, protagonista de un crédito fraguado en toda la línea en detrimento de Emmanuel "El Veneno" Domínguez, en choque pactado para los 55 kilogramos.

Apoyado en la técnica con que se apoderó tres veces a la cima del planeta, el pluma Lázaro Álvarez impuso el ritmo hasta deshacerse claramente de Mario "El Triturador" Díaz, y exigido al máximo el welter Roniel Iglesias rubricó empate con José Miguel Borrego.

El número uno olímpico de Londres 2012 aceptó el reto de intercambiar abundantemente con un contrario que manejó muy bien los ganchos en la corta distancia, y ello realzó el significado de su capacidad de respuesta, más allá del fallo de los jueces.

AQUÍ LOS RESULTADOS

+91: Dainier Peró (CUB) 3-0 (60-54, 60-54, 60-54) a Edgar Ramírez (MEX)

91: Julio César La Cruz (CUB) 3-0 (60-54, 60-54, 60-54) a Julián Fernández (MEX)

81: Arlen López (CUB) ABA-1 a Oscar Rioja (USA)

76: Yoenli Feliciano Hernández (CUB) 3-0 (59-54, 59-54, 59-54) a Alfonso Flores (VEN)

55: Yosbany Veitía (CUB) 3-0 (60-54, 59-55, 60-54) a Emmanuel Domínguez (MEX)

57: Lázaro Álvarez (CUB) 3-0 (60-54, 60-54, 59-55) a Mario Díaz (MEX)

69: Roniel Iglesias (CUB) 1-1 (57-57, 58-56, 56-58) con José Miguel Borrego (MEX)

63: Andy Cruz (CUB) 2-1 (57-56, 56-57, 58-55) a Miguel Vázquez (MEX)

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/260477-boxeo-cubano-celebra-buen-saldo-ante-profesionales>



Radio Habana Cuba